

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA
FECHA: 05/FEBRERO/2021

Reformas eléctrica y de Banxico son negativas, estima Fitch Ratings

LUCERO ALVAREZ: De acuerdo con la calificadora Fitch Ratings, las propuestas de reformar la Ley de Banco de México y el Sistema Eléctrico, son señales negativas para la confianza de los inversionistas.

Expertos de la calificadora señalan que los cambios a la reforma energética ahuyentan inversión extranjera sin contar con las afectaciones por la eliminación de organismos reguladores como lo pretende actualmente el gobierno.